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Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, realizou-se 

a 9ª Reunião ordinária do ano 2023 do Curso de Medicina por meio de videoconferência, sob 

a presidência da Professora Viviane Chaves Pereira. Fizeram-se presentes os seguintes 

membros do Colegiado do Curso de Medicina: Maria das Dores Rolim de Oliveira, Sally de 

França Lacerda, Joel Boechat de Morais Junior, Patrícia Rosane Leite de Figueiredo, José 

Péricles Magalhães Vasconcelos, Maria Auxiliadora Ferreira Brito, Sionara Melo Figueiredo de 

Carvalho, Antonia Paulino Cruz, Lucas Gregório Batista, a pró-reitora de graduação, 

professora Polliana de Luna Nunes Barreto e a Coordenador de Controle Acadêmico, Maria 

Simone Teixeira. A reunião foi aberta pela Professora Viviane Chaves, que agradeceu o 

espaço disponibilizado pela PROGRAD para a reunião e explicou que o objetivo da reunião 

era aproximar a PROGRAD das coordenações de curso e discutir questões específicas. A 

Professora Polliana de Luna acolheu o colegiado e enfatizou que essa reunião representava o 

início de uma série de encontros entre a PROGRAD e as coordenações de curso. Destacou o 

interesse da PROGRAD em estar presente na FAMED (Faculdade de Medicina) e participar 

ativamente da vida acadêmica do curso. Em seguida, cada membro do colegiado de curso fez 

uma breve apresentação, destacando suas preocupações e áreas de atuação. A Professora 

Dora expressou sua preocupação em relação à integralização da extensão no curso. A 

Professora Polliana explicou que a integralização foi determinada pelo Conselho Nacional de 

Educação em 2018 e não foi debatida com as universidades. Ela informou que a PROEX 

(Pró-Reitoria de Extensão) está trabalhando para tornar o processo de extensão menos 

burocrático, revisando suas resoluções. A Professora Sally expressou preocupação com a 

entrada de alunos durante o andamento do módulo de Biologia Celular, muitos dos quais já 

perderam parte do conteúdo. Nesse sentido, a professora Polliana explicou que o  
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calendário acadêmico adaptado para a pandemia tem limitado as mudanças, e o calendário 

do SISU, proveniente do MEC, não oferece margem para modificações. Ficou acordado que a 

CCA (Câmara de Coordenação e Acompanhamento) estudaria uma solução para esse 

problema. A Professora Viviane Chaves mencionou que alunos na lista de espera têm 

solicitado participar das aulas, mesmo sem matrícula. Isso inclui pedidos para participar da 

cerimônia do Jaleco, que ocorre no final da primeira semana de aula e estes seriam outros 

motivos para solucionar este problema. O Professor Joel Boechat apresentou a dificuldade 

relacionada às solicitações de quebra de pré-requisito e como isso pode afetar o 

desempenho dos alunos. A Professora Viviane Chaves explicou como as demandas para 

quebra de pré-requisito estão sendo solicitadas aos colegiados de curso, acrescentando que 

no regimento interno do curso de medicina tem descrito que o colegiado tem a autonomia 

de deliberar sobre pedidos de quebras de pré-requisito. A Professora Auxiliadora Brito 

perguntou como outras universidades estão lidando com a entrada de alunos com o 

semestre em andamento. A Professora Polliana de Luna explicou que essa é uma questão 

geral entre as universidades que adotam o SISU. A Coordenadora de Controle Acadêmico, 

Simone Teixeira, mencionou que a regra limita a entrada de estudantes até que tenha 

passado 15% do semestre letivo. A Professora Polliana de Luna esclareceu que a autonomia 

para lidar com esse assunto é do próprio colegiado de curso, que pode criar regras gerais 

para a solicitação de quebras de pré-requisito. Os professores Patrícia Figueiredo, José 

Péricles e Sionara Melo se apresentaram e discutiram as características de seus respectivos 

semestres, sem apresentar demandas específicas para a PROGRAD. A Professora Viviane 

Chaves informou que a demanda relacionada ao SIGAA está aguardando a aprovação do 

novo PPC e informou que anunciou que haverá uma reunião extraordinária amanhã para a 

aprovação do novo PPC de Medicina na Câmara Acadêmica e na Administrativa e explicou 

que é possível que haja uma aprovação ad referendum pela reitoria para que haja uma 

celeridade no processo de aprovação. Sem mais para o momento, eu, Viviane Chaves Pereira, 
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Coordenadora do Curso de Medicina, lavrei a presente ata, a qual segue assinada por mim e 

pela secretaria acadêmica do curso. 

 

 

 

       Maria Alinele Lucena Soares                                   Prof. Viviane Chaves Pereira 
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